

校訓「磨光」

# 学校だより



学校教育目標「めざせ 大好きな自分！」

令和6(2024)年4月8日(月) No. 1

<https://fa.fureai-cloud.jp/view/el06>

茨木市立  
玉櫛小学校

茨木市水尾三丁目1番51号

電話：072-634-2144

平日 8:00~18:00

土日祝 8:30~17:00



## 入学・進級おめでとうございます

学校長 近藤 祐明

校庭の花々が美しく咲き始め明るい春の光があふれる季節になりました。

この度、玉櫛小学校の校長として着任しました近藤 祐明（こんどう まさあき）です。どうぞよろしくお願いいたします。

今年で創立150周年を迎える歴史ある玉櫛小学校の第36代校長として着任できました喜びと緊張で身が引き締まる思いです。みなさんに信頼され慕われる校長になれるよう精一杯頑張っていきたいと思えます。

私はスポーツが好きで特に野球が大好きです。「野球が大好き」というと、よく「プロ野球はどこのチームのファン？」などと聞かれることが多いですが、プロ野球中継はほとんど観ません。野球をプレーするのが好きで休みの日は小学生の子どもたちと一緒に野球の練習・試合を楽しんでいます。

さて、4月5日は入学式でした。天気も良く満開の桜が1年生の入学をお祝いするかのようには咲いていました。（入学式が良い天気、満開の桜で迎えられることは珍しいです。）また、5年ぶりにいつもお世話になっている、ご来賓の方々をお迎えして、とても和やかな雰囲気での入学式となりました。

今年度は3クラス84名のニコニコ笑顔の新1年生を迎えました。今年度の1年生もとても可愛らしく、「はい」「ありがとうございます」など返事をしながら、しっかりとお話を聞くことができました。そんな1年生の皆さんはとても素敵でした。



入学式のお祝いの言葉の中で、①「笑顔」で気持ちの良いあいさつができるようになってほしい。②思いやりの気持ちを持って人と接し、自分自身も自分の周りの人も大切にしてほしい。③150周年記念事業をはじめ玉櫛小学校では楽しいことがたくさんあります。毎日、楽しみに学校に来てほしい。と伝えました。これらのことは始業式でも伝えました。今年度はこのような子どもたちになってくれることを願っています。

「玉櫛小学校でよかった」と子どもたち・教職員・保護者が誇りを持ち、地域に愛される学校づくりに向けて全職員一丸となって取り組んでまいります。保護者・地域の皆様の本校教育活動に対するご理解と温かいご支援・ご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。